



児童たちはほおを赤く染めながら走っていました

目標タイムにチャレンジ つなぎっ子チャレンジマラソン

1月25日（水）、津奈木小学校と平国小学校合同で「つなぎっ子チャレンジマラソン」が開催されました。津奈木小学校グラウンドと周辺道路をコースとして、1・2年生は1km、3・4年生は1.5km、5・6年生は2kmをそれぞれ走りました。

当日はみぞれが降り、とても厳しい寒さとなりましたが、スタートの合図が鳴ると、児童たちは一斉に元気いっぱい走り出し、自分で設定した目標タイムにチャレンジしていました。

古川地区活動備品を整備

宝くじ助成事業

コミュニティの健全な発展を図ることを目的としたコミュニティ助成事業により、本年度は古川地区が厨房施設や視聴覚機器などの整備を行いました。これは、宝くじの社会貢献広報事業として地域社会の健全な発展と住民福祉の向上を目的に行ったものです。

古川地区では高齢者の健康増進を図るための「いつてみゆ会」や地区での交流会などが計画されています。今後のますますの活性化が期待されます。



古川地区が視聴覚機器などを整備しました

祝百歳！いつまでもお元気で！

田上ツシさん祝百歳

1月30日（月）、川内地区の田上ツシさんが100回目の誕生日を迎えられ、町長から長寿お祝いの賞状と花束が贈呈されました。これで町内にお住まいの100歳を越えるお年寄り4人目となります。

明治45年生まれの田上さんは、ベッドから自分で起き上がっておしゃべりを楽しむなど、とても元気な様子でした。これからも末長くお元気にお過ごしください。この度は100歳のお誕生日おめでとうございます。



賞状と花束を受け取った田上ツシさん